

## Poste de la paroisse (projet)

Il nous a été demandé par la commune de décorer une porte sur le thème de Pâques, qui fera partie d'un parcours à travers le village destiné aux enfants (familles et écoles) autour de la période de Pâques.

Thème : Jésus dit : je suis la porte. Pâques= passage

Voici la porte qui est à notre disposition :



La porte sera fermée.  
Elle ne sera pas décorée mis à part  
une pancarte dessus avec les lettres  
hébraïques

**no9**

Et une boîte aux lettres contenant  
des questions et les instructions sur  
des feuilles plastifiées, ainsi qu'une  
bouteille de gel hydroalcoolique.

Voici les questions posées aux enfants :

Comment trouves-tu cet endroit ?  
Comment t'y sens-tu ?  
Est-il joli ? Accueillant ?  
Sans regarder par-dessus le mur, peux-tu imaginer ce qu'il y a derrière cette porte ?  
Maintenant, ouvre l'enveloppe marquée INVITATION.

*INVITATION*

Tu es invité-e à ouvrir la porte et à entrer.

Bienvenue !

A l'intérieur, il y aura un jardin avec des fleurs printanières (des vraies), un arbre décoré par les enfants qui représente l'arbre de Vie ainsi que de gros insectes colorés (papillons, coccinelles, abeilles,...) bricolés par les enfants et les monitrices et montés sur des piquets plantés dans l'herbe. Cela doit donner une impression de vie exubérante et gaie qui contraste avec l'autre côté de la porte.



Là aussi, une boîte contenant des feuilles plastifiées et une bouteille de gel hydroalcoolique est à disposition.

Comment trouves-tu cet endroit ?

Comment t'y sens-tu ?

Est-il joli ? Accueillant ?

En passant par la porte, tu es entré-e dans le jardin de la Vie !

As-tu remarqué les lettres étranges sur la porte ?

Ce mot est écrit en hébreu, une langue très ancienne. Il se lit « PESSACH » (prononcer le CH comme en allemand)

Il veut dire « Pâques » ou « passage ».

A Pâques, Jésus est passé de la mort à la vie.

Il nous a ouvert le chemin vers Dieu.

Pour les adolescents et les adultes, une autre feuille sera à disposition pour inviter à la méditation sur le thème du passage (voir annexe).

Il est possible de réaliser cette activité à l'intérieur, en commençant dans un endroit pas très chaleureux (un couloir par exemple) pour entrer dans une pièce joliment décorée.